



## Con mesas de trabajo se analizará reforma contra maíz transgénico: Sheinbaum

Para enriquecer el proyecto de reforma constitucional para prohibir la siembra de maíz transgénico, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo reveló que pidió al Congreso de la Unión que instale mesas de trabajo para analizar dichos cambios.

“Le pedimos al congreso, a través de la Consejera Jurídica (del Ejecutivo federal) que se hicieran mesas de trabajo, hay personas que han participado en el movimiento Sin maíz no hay país que quisieran que se reforzara la reforma que enviamos”.

En esas discusiones, dijo, participarán los secretarios de Estado involucrados en la legislación, que propone reformar los artículos 4 y 27 de la Constitución, y contempla también fomentar las técnicas agroecológicas.

<https://www.jornada.com.mx/noticia/2025/02/05/politica/con-mesas-de-trabajo-se-analizara-reforma-contra-maiz-transgenico-sheinbaum-5033>